Beilage Nr.: 29 / 2021

ريا العالم المالية	gebnis:	Notiertes Er		Sitzung am	Beratung	Gremium
zurückgestellt für Sitzung am:	abgelehnt	mit Änderun- gen beschlos- sen	antragsgemäß beschlossen:	01.07.2021	Beschlussfassung öffentlich	Gemeinderat
		THUI TOW	Mehrfertigung an Kä	v Finanzplan=	n auf den Haushalt- bzv	2 - T. A. Lauride Lange

Betreff:	Aufstockung der Stunden für den externen IT-Dienstleister Klinke & Stroh, Vertragsanpassung
Bezug:	Haushaltsberatung zum HH-Plan 2021 am 04.03.2021
Anlagen:	

## Antrag:

Der Gemeinderat stimmt der Aufstockung der Stunden für den externen IT-Dienstleister Klinke & Stroh von bisher 10 Stunden/Monat auf 32 Stunden/Monat ab 01.07.2021 zu.

## Begründung:

Die Gemeinde Ispringen wird seit 2016 durch den externen IT-Dienstleister Klinke & Stroh GmbH, Im Bill 10, 75245 Neulingen unterstützt. Der bisherige Vertrag sieht eine Technikerpauschale von 10 Stunden/Monat (5 Stunden 14-tägig) vor.

Die fortschreitende Digitalisierung (Einführung der E-Akte, der E-Rechnung, des E-Payments, der E-Vergabe, um nur einiges zu nennen) erfordert einen immer größeren Bedarf an IT-Unterstützung. Wir haben deshalb im Stellenplan für 2021 eine 50%-ige IT-Technikerstelle im Umfang von 32.000 € eingebracht. In der Haushaltsberatung am 04.03.2021 wurde seitens des Gemeinderats vorgeschlagen, die Kosten für die Personalaufwendungen für weitere externe Unterstützung einzusetzen.

Neben der Möglichkeit, den Umfang des bisherigen IT-Dienstleisters zu erhöhen, haben wir Kontakt zu zwei weiteren Anbietern aufgenommen. Die Leitwerk AG aus der Unternehmensgruppe Novellus mit Hauptsitz in Appenweier hat sich persönlich bei uns vorgestellt. Dabei handelt es sich um ein großes IT-Systemhaus, das im Umfeld der freien Wirtschaft tätig ist und keine Verwaltungserfahrung hat. Die Novellus-Gruppe besteht aus 10 Einzelgesellschaften, die je nach Themengebiet für uns zuständig wären. Die Betreuung würde durch ein 15-köpfiges Hotlineteam aus Appenweier erfolgen. Aus unserer Sicht ist diese Unternehmensgruppe für eine kleine Gemeinde wie Ispringen nicht geeignet. Die Wege sind zu weit und es fehlt an einem

persönlichen Ansprechpartner, der die Mitarbeiter und die Gegebenheiten vor Ort kennt.

Als weiterer IT-Dienstleister wäre die DW-Tec Informationstechnologie GmbH in Illingen in Frage gekommen. Hierbei handelt es sich um einen regionalen Anbieter von Hardware, Software und EDV-Dienstleistungen. Aus Kapazitätsgründen musste die Firma uns allerdings absagen.

Wir arbeiten bereits seit 2016 mit der Firma Klinke & Stroh zusammen und sind mit der Dienstleistung zufrieden. Wir haben einen festen Ansprechpartner, der die Mitarbeiter des Rathauses und der Außenstellen und die jeweilige IT-Infrastruktur vor Ort kennt und entsprechend schnell reagieren kann. Hinzu kommt die Nähe zum Firmensitz in Nußbaum, was kurze Wege und schnelle Reaktionszeiten bedeutet.

Die Verwaltung schlägt deshalb vor, den bestehenden Vertrag mit der Firma Klinke & Stroh von bisher 10 Stunden/Monat auf 32 Stunden/Monat aufzustocken. Die Arbeitszeit verteilt sich auf einen festen Wochentag mit 8 Stunden. Die Mittel für die zusätzlichen Stunden sind im Haushalt für 2021 vorhanden. Im Stellenplan würde die IT-Technikerstelle entfallen.

Thomas Zeilmeier Bürgermeister

Michaela Sieber Kämmerin